

* EXPLICACIÓN DE LA PROPUESTA

Presentaremos la actividad enmarcándola en el momento actual que estamos viviendo:

Seguro que han oído hablar de la crisis a las personas adultas. Cada vez son más quienes piensan que, si esta manera de organizarnos no está funcionando, tenemos que ponernos a pensar qué podemos hacer para sostener la vida, para que la vida sea más positiva para todos y todas.

Por nuestra parte, consideramos que podemos colaborar en esta importante labor incorporando en nuestro trabajo de aula algunos aspectos importantísimos para la vida, que si bien es cierto que nos pueden sonar cotidianos y que cada vez más la sociedad se va dando cuenta de su gran importancia, quizás no le estemos dando el lugar que le corresponde, ni dedicándole el tiempo y el espacio necesario en la educación que desarrollamos, día a día, en nuestros colegios.

Nos referimos a todas las tareas que hacemos para el mantenimiento de la vida: los cuidados de las personas (en todas las edades), de los hogares, de las casas, de las playas, de las calles, de los montes, etc., tareas que requieren su reconocimiento y que todos y todas adquiramos las habilidades y destrezas para poderlas llevar a cabo.

Y para ello, nada mejor que consultarles y aprender de ustedes, que son las y los verdaderos protagonistas..., quienes van a llevarlo a la práctica en un futuro muy cercano.

Remarcaremos que nos gustaría que las sesiones fueran un espacio para la **participación**, en las que chicos y chicas:

- * Piensen sobre el mundo en el que vivimos y en el que soñamos.
- * Visibilicen y comparten todas las habilidades, conocimientos, buenas ideas, que ya tienen para llevar a cabo las funciones necesarias para que nuestro mundo relacional funcione.
- * Aprendan algunas que no tienen y se comprometan a llevarlas a cabo.
- * Muestren a otras personas sus buenas ideas y propuestas a través del teatro.